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-----Aos três dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com um ponto da ordem de trabalhos: --------------------------------

-----Primeiro Ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta;--------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e quinze minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Lara Maria Tabacão Neves, António Manuel Soares Nunes, 

Marco Manuel Gouveia de Sousa, Marta Sofia Pereira Casimiro e em representação 

do Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. Faltaram os 

membros da Assembleia Paula Oliveira e Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, 

tendo este sido substituído por Luís António da Silva Ruivo. -----------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

relembrou que a ata da reunião anterior foi aprovada por minuta, por isso não 

requer a sua aprovação na reunião de hoje. --------------------------------------------------

-----António Nunes colocou uma questão relativamente à avaria no multibanco, 

pretendendo saber qual o ponto de situação por se aproximar uma época 

importante nomeadamente as festas da Raposa. A Presidente respondeu que a 

Junta já enviou vários emails para a SIBS e para a CGD, tendo sido dito que estavam 

à espera de uma peça para colocar que é para pintar as notas, mas que logo que 

possível o multibanco voltará a funcionar. ----------------------------------------------------

-----Seguidamente, a Presidente da Assembleia, procedeu à leitura da 

correspondência recebida. Ofício remetido pela Presidenta da Junta de Freguesia a 

enviar o ponto para a Assembleia de Junho. --------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir sobre assuntos 

da freguesia .-----------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia questionou se alguém tem algum voto de louvor, 

de pesar, propostas, saudações, recomendações ou outros assuntos da freguesia. ---

-----António Nunes apresentou um voto de louvor ao Rodolfo Dias o qual será 



 

 

 

Assembleia de Freguesia de Raposa 

Concelho de Almeirim 

Ata número dois de dois mil e vinte e dois  2 

anexado à presente ata. ---------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ---------------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, 

para se pronunciar, tendo a mesma respondido que toda a informação está no 

documento apresentado, sendo que está disponível para qualquer esclarecimento. 

-----Entrou-se na última parte da Assembleia e a Presidente deu a palavra às 

inscrições do público. ------------------------------------------------------------------------------

-----Mário Silva questionou a Presidente de Junta por causa do Augusto porque só 

tem 20 anos e ainda faltam muitos anos para a reforma e que seria conveniente 

colocá-lo nos quadros da CMA porque tem uma deficiência e quando este trabalho 

terminar vai ser muito complicado. -------------------------------------------------------------

-----A Presidente respondeu que quanto ao Augusto a Junta tem feito tudo quanto é 

possível e que antes de vir para a Raposa esteve em Alpiarça e não se portou bem, 

tendo sido suspenso, mas que em conversações como IFFP, conseguiu-se um 

programa de um ano. Quanto a concursos abertos para o colocar, não existem 

neste momento e provavelmente a Câmara também não tem. Continuou dizendo 

que o Augusto é um caso muito complicado, porque ele não consegue gerir o 

dinheiro, tendo que ter uma pessoa a fazê-lo por ele e a orientar o seu dia-a-dia, e 

que futuramente logo se verá o que se pode fazer. ------------------------------------------

------Mário Silva lamentou que em relação ao voto de louvor do Rodolfo, e dado os 

vários votos de louvor que já teve, se não merecia uma medalha da junta, 

questionando o que é preciso fazer mais. -----------------------------------------------------

-----A Presidente respondeu que o Rodolfo merece todas as medalhas por todo o 

seu percurso e que em anos anteriores a Junta lhe atribuiu uma medalha, e que 

também já recebeu uma medalha por parte da Câmara, mas que essa situação não 

está esquecida pela junta, sendo que tudo tem que seguir o protocolo. -----------------

-----Mário Silva referiu que passou no Posto Médico e leu que vai deixar de haver 

médico interrogando se a Assembleia não tem de questionar a Junta ou se não 

sabiam. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente respondeu que tinha colocado uma carrinha à disposição para 
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levar os utentes a Benfica do Ribatejo para que tenham os cuidados que 

necessitam, sendo para isso necessário termos dias estipulados pelo Centro de 

Saúde para que ao chegarmos tenhamos a certeza de que são atendidos. Contínua 

informando que está a ser uma prioridade da Junta, Câmara e Centro de Saúde a 

resolução desta situação, que é de estrema importância para todos os utentes da 

freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Mário Silva questiona se não há possibilidade do miniautocarro de Almeirim 

passar pelas freguesias uma vez que vai deixar de haver escola e deixa de haver 

autocarros. -------------------------------------------------------------------------------------------

-----Relativamente às pessoas ficarem sem transporte a Junta está a tentar garantir 

o transporte. -----------------------------------------------------------------------------------------

-----Mário Silva referiu que o palco do parque de merendas quando for montado 

daqui por quatro anos tem de levar calços porque veio primeiro que o cimento e 

depois de já estar colocado é que veio a malhasol. ------------------------------------------

-----A Presidente respondeu que relativamente ao parque de merendas a obra está 

entregue ao Engenheiro e é ele que faz as contas e que entende o que se tem que 

fazer, não somos nós que vamos orientar o trabalho----------------------------------------

----- Não havendo mais intervenções e mais nada a ser tratado, a Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a reunião quando eram vinte e uma horas e 

cinquenta minutos e eu Lara Maria Tabacão Neves, na qualidade de segunda 

secretária da Assembleia a redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por 

todos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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